

# *Cuba y Dominicana se reparten los oros en individuales en tenis de mesa*

---



La Habana.- **CUBA** y República Dominicana se repartieron los oros en el evento individual del Campeonato del Caribe de tenis de mesa, que cerró en la Ciudad Deportiva de esta capital con cinco títulos para los anfitriones.

Aunque fue el quisqueyano Samuel Gálvez el encargado de poner el punto final con su triunfo 4-2 ante el local Moisés Campos en el sector masculino, realmente lo más atractivo de la jornada lo aportó Lisi Castillo.

La piñareña fue energía total frente a Eva Brito en un partido resuelto 4-0, pero con tanteadores reñidos (11-8, 15-13, 11-6, 11-7) y mucha rivalidad.

«Estaba bien resentida por el evento de equipos y quería ganar, tenemos similar nivel pero aquí iba a ganar la que más fuerte estuviera», confesó Lisi todavía con la adrenalina del encuentro a “full”.

«Trabajé corto, buscando las bolas buenas y esperando sus fallos», explicó sobre una estrategia que no siguió en el anterior enfrentamiento.

Ganar ahora le aseguró a la cubana clasificar para la Copa Panamericana del año próximo, un evento solo por invitación al que asisten los 16 jugadores mejores de la región.

Las también locales Idalys Lovet y Karla Pérez se quedaron con las medallas de bronce.

Entre hombres Gálvez fue muy exigido por el cubano Juan Damián Rondón en la semifinal que se había disputado apenas una media hora antes de entrar a la discusión definitiva, y todo hacía suponer que llegaba cansado.

Sin embargo sucedió todo lo contrario, entró colmado de una energía que no se le vio a Campos, marcó el ritmo con ataques seguidos e hizo suyo el partido con tanteadores de 4-11, 13-11, 11-7, 11-9, 6-11 y 11-8.

«Simplemente salí a darlo todo, pensé ya llegué a la final, no queda más nada. Venía de perder con él en el por equipos, incluso en la fase de grupos también perdí, me ganó muy fácil y esos dos juegos me sirvieron de estudio», explicó Gálvez.

«Desde el principio, siempre que empiezo cualquier evento me veo como el campeón. Incluso antes de empezar esta final mi entrenador me dijo “ya tú eres el campeón no importa lo que pase”», reconoció con el orgullo de haber cumplido.

La suya fue la tercera medalla dorada de los dominicanos que además ganaron en el evento de equipos femenino, el Mixto y el individual femenino sub-21.

Cuba además de la corona de Lisi se llevó las del equipo masculino, los Dobles de hombres y mujeres y el sub-21 de muchachos.

## **CUBA Y DOMINICANA TAMBIÉN EN EL SUB-21**

En partido entre cubanos Liván Martínez fue mejor que Carlos Hernández y se hizo del título entre menores de 21 años, algo imitado por la dominicana Esmerlyn Castro entre las muchachas.

Si esperado era el triunfo de Liván por experiencia entre mayores, pese a sus apenas 19 años, no podía decirse lo mismo de Esmerlyn, una quinceañera que llegó a este torneo para sorprender a muchos.

La quisqueyana fue apoyo fundamental para Eva en el evento por equipos y ahora derrotó a una Idalys apoyada por su público y que le hizo exigirse mucho, en especial al comienzo del partido.

«Los tres primeros sets estuve muy presionada, por lo que significa jugar contra una cubana, tienen un nivel fuerte, pero luego me concentré y trabajé con el saque lateral con efecto abajo y me dio buenos resultados», comentó instantes después de hacerse del oro con marcador de 4-2.

«Estoy muy emocionada porque no es mi categoría, tengo solo 15 años, así que estoy feliz por lo que he podido jugar aquí y la experiencia que me aporta», agregó con una sonrisa que no dejaba dudas de lo que sentía en ese momento.

Los bronces en esta categoría fueron para la cubana Shelly Machado y la guyanesa Chelsea Edghill, eliminadas por Esmerlyn e Idalys, respectivamente.

Para Liván el partido final fue mucho menos intenso y resolvió 4-0 ante un Carlos de 17 años, que se vio superado en todo momento.

«Me sentí bien en todo el torneo en general. Lamento que no me fue bien en cuartos de final del individual y por eso voy a poder ganar una medalla ahí también como hubiera querido», aseguró Liván, quien de todas formas ratificó satisfacción por el oro por equipos y la plata de dobles.

El dominicano Isaac Vila y el puertorriqueño Sebastián Echevarría fueron los bronceados.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/136447-cuba-y-dominicana-se-reparten-los-oros-en-individuales-en-tenis-de-mesa>



**Radio Habana Cuba**